

**STRATEGI DIPLOMASI DIASPORA DALAM MENDUKUNG  
KEPENTINGAN NASIONAL INDIA PADA MASA  
PEMERINTAHAN NARENDRA MODI**

**SKRIPSI**

*Diajukan guna memenuhi salah satu syarat  
Untuk memperoleh Gelar Sarjana Ilmu Politik pada  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Andalas*



**Oleh:**

**IRSYAD FADHILLAH ILHAM**

**2010852015**

**Pembimbing I: Dr. Muhammad Yusra, S.IP, MA.**

**Pembimbing II: Maryam Jamilah, S.IP, M.Si.**

**DEPARTEMEN HUBUNGAN INTERNASIONAL  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**2024**

## ABSTRAK

Sebagai negara *rising power*, India berupaya membangun negaranya sekaligus terus melakukan ekspansi pengaruh di tingkat regional maupun internasional dalam upaya mendapatkan tempat di sistem internasional. Akan tetapi dalam hal ini, India juga harus menghadapi tantangan bahwa sudah terdapatnya kekuatan-kekuatan yang sudah memiliki peran dalam sistem internasional, dan kehadiran India sebagai negara *rising power* berpotensi menimbulkan kecurigaan berupa ancaman kepada sistem internasional. Sehingga, India membentuk strategi dalam mengakomodasi kekuatan-kekuatan internasional saat ini untuk menunjukkan bahwa India bukan merupakan ancaman bagi mereka, karena pada dasarnya India adalah kekuatan *status quo* dan bukan penantang sistem internasional. India pada masa pemerintahan Perdana Menteri (PM) Narendra Modi membentuk strategi diplomasi publik melalui pelibatan diaspora India dan penggunaan *soft power* untuk terhubung dengan kekuatan-kekuatan global, sekaligus tetap menjalankan perannya sebagai *rising power* yang ingin mendapatkan tempat di sistem internasional. Penelitian yang dilakukan ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana strategi diplomasi diaspora yang negara India dalam mendukung kepentingan nasional India yang dilakukan pada masa pemerintahan Narendra Modi. Dalam menganalisis upaya diplomasi diaspora yang dilakukan India pada masa pemerintah Modi, peneliti menggunakan konsep praktik diplomasi diaspora oleh Kishan S. Rana dengan menggunakan empat komposisi dalam diplomasi diaspora. Peneliti menggunakan metode penelitian yang deskriptif analitis, dengan menggunakan data sekunder. Berdasarkan konsep tersebut, peneliti menemukan bahwa India pada masa pemerintahan Narendra Modi telah melakukan kebijakan diaspora, membangun hubungan finansial, membentuk ikatan politik, hingga melakukan diplomasi publik dengan memanfaatkan kemampuan yang dimiliki diaspora India sebagai upaya diplomasi diaspora India.

**Kata Kunci:** India, Narendra Modi, Diaspora, *Rising Power*, Diplomasi Diaspora

